
市やめでたの会にとりくんでほしいことやアイデア（平成31年4月～令和2年3月分）

連番 都道府県 高山市や飛騨高山めでたの会に取り組んでほしいことやアイデア

139 愛知県

こんにちは。サポート会員の小澤です。めでたの会をしっかりした組織で運営、取り組みませんか？　単に名刺を配って、会報郵送して、は
い、あとはよろしく、でなく、会員各自のそれぞれの役割分担などを決め、年度毎に目標を掲げ、それに向けたタイムスケジュールを策定す
るなど。また、会員各位の交流がなさ過ぎです。毎月１回は高山で交流会をやるべきです。出来れば、泊まりで。このままの会では、全く意
味が無いですよ。私は本当に高山が大好きで、高山の魅力を外国人に広めたいです。趣味、仕事がら、国内のみならず海外の観光地を
多々訪れる機会ありますが、高山には京都なみのポテンシャルがあると確信してます。ただ発信力が弱すぎます。

140 愛知県
冬のスキー体験型観光を事業化する事によって、新たな資源の発掘と有効利用。冬の高山は、雪です。雪を観光資源として新たなニーズ
が掘り起こせるかも…。ただ、町並みを視るだけよりは、スノースポーツをして、温泉に入って美味し料理や地酒を味わってもらえれば良い
のではないかと…。煩わしいものを、有効利用した方が良いと思います。

142 神奈川県
会員の差とは、何か?外国人向け表示をもつと増やす。官民協力で。モデルを創り、検証してから拡大へ。FBは、良く見ます。めでたの歌の
歌詞をあちこち表示したほうがいい。私は高山生まれですが、めでたは知りません。慣習ですが多くの人理解させるのも良い。


